



An alle Akteure aus dem Bereich
Seniorenpolitik und interes-
sierte Bürgerinnen
und Bürger

April 2018

**Einladung zur Informationsveranstaltung „Mobilität im Alter –
Öffentlicher Raum“ des Ministeriums für Soziales, Gesundheit,
Frauen und Familie**

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir ein großes Anliegen, dass sich Seniorinnen und Senio-
ren in unserem Land wohlfühlen und bis ins hohe Alter aktiv am
gesellschaftlichen Leben teilhaben können.

Mobilität ist in unserer heutigen Zeit einer der wichtigsten
Faktoren, sozialer Vereinsamung vorzubeugen und Teilhabe in vie-
len Lebensbereichen zu sichern. Sich sicher fühlen und trotz
möglicher Beeinträchtigungen im Alter den Weg nach draußen zu
suchen beginnt an der eigenen Haustür, im gewohnten Umfeld, in
der eigenen Gemeinde und im angrenzenden Umland.

Aus diesem Grunde haben wir in Kooperation mit der Landesar-
beitsgemeinschaft Kommunaler Seniorenbeiräte diese Veranstaltung
konzipiert und erstmals regional im Raum Heusweiler angesiedelt.
Gemeinsam mit der Gemeinde Heusweiler, dem Landessenorenbeirat,
dem Zweckverband Öffentlicher Personennahverkehr auf dem Gebiet



Die Ministerin



des Regionalverbandes Saarbrücken, den Seniorensicherheitsberatern, der Polizeiinspektion Köllertal, dem Projekt mobisaar der Saarbahn GmbH und dem Sportfachgeschäft SPORTMATZ möchten wir Seniorinnen und Senioren Möglichkeiten aufzeigen, wie sie sich sicher im öffentlichen Raum bewegen können und sie dazu animieren, neben bereits bestehenden Unterstützungsangeboten auch den technischen Fortschritt zu nutzen.

Ich lade Sie recht herzlich zur Teilnahme an der Informationsveranstaltung

„Mobilität im Alter - Öffentlicher Raum“
am Donnerstag, den 17. Mai 2018,
von 9 Uhr bis 12 Uhr,
in die Kulturhalle nach Heusweiler

ein.

Die Veranstaltung bietet interessante Vorträge, Einblicke in die regionale Seniorenpolitik im Raum Heusweiler, Praxisschulungen wie ein Rollator-Parcours, das mobisaar-Mobilitätstraining im und am Bus und die Möglichkeit, E-bikes vor Ort zu testen.

Ich freue mich, wenn Sie unsere Veranstaltung in Heusweiler besuchen und Möglichkeiten entdecken, wie Sie sich im Alter sicher im öffentlichen Raum zurechtfinden.

Mit freundlichen Grüßen



Monika Bächmann